

E-FEST 2005

„Traditionen sind da, um sie fortzuführen“

Unter diesem Motto fand auch im Jahre 2005 wieder das „E-Fest“ der Stv -Elektrotechnik am 18. Juni statt. Nachdem wir wussten, dass diese Veranstaltung für manche eingesessenen Mitglieder



unserer Vertretung das letzte offizielle Fest war, wollten wir natürlich die vorausgegangenen Feste im Nebel der Erinnerungen an dieses Fest versinken lassen und tatsächlich gelang uns dies auch. Für den musikalischen Act sorgte die Grazer Band „Bitches Groove“,

Selbst das Wetter, dem wir auf diesem Wege einen herzlichen Dank aussprechen wollen, meinte es gut mit uns. So konnten wir bis in die frühen Morgenstunden feiern. Das Ganze hätte nicht so reibungslos geklappt, wenn nicht die Organisation und der Einsatz jedes einzelnen 100%ig



da gewesen wäre. Der Besucherzuwachs im Vergleich zu vergangenen Jahren, zeigte dies deutlich.

Was wir erreichen wollten, haben wir erreicht:

„Ein Fest von Studenten für Studenten“

die alle (Anmerkung des Autors: selbst eingefleischte Rockfans) mit stimmungsvollen Songs überzeugten. Anrainer und Polizisten waren ebenfalls von der Stimmung begeistert, die im Innenhof der alten Technik herrschte

Deswegen wird dieses Fest auch in den kommenden Jahren weiterhin Bestand haben und wir freuen uns bereits jetzt Euch im Sommer 2006 wieder im Innenhof unserer „Alten Technik“ begrüßen zu dürfen.



und so standen die Telefone selten still. Komisch nur, dass keiner ein „Voting“ veranstaltete?? Hätten wir 50 Cent pro Anruf bekommen, könnten wir jetzt unseren alten „324er“ mit Leichtigkeit neu renovieren.



Christoph Posch
cposch@sbox.tugraz.at